
« Vous devez comprendre qu’il [Macron] n’a rien à envoyer.
L’armée française est une force très légère conçue pour
l’Afrique du Nord »

Le Colonel Macgregor à propos de la puissance militaire actuelle des
piliers Européens de l'OTAN:

«Vous devez comprendre qu'il [Macron] n'a rien à envoyer. L'armée
française est une force très légère conçue pour l'Afrique du Nord. Un de
mes amis à la retraite de l'armée… pic.twitter.com/VRye2MM9A2

— vl_plus (@vl_plus) March 6, 2024
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